

Liebe Pfarrfamilie Alteglofsheim-Köfering,

ich freue mich, Sie mit folgenden Zeilen begrüßen zu dürfen:

„Gott, der Samen gibt für die Aussaat und Brot zur Nahrung, wird auch euch das Saatgut geben und die Saat aufgehen lassen; er wird die Früchte eurer Gerechtigkeit wachsen lassen“ (2 Kor 9, 10). Mit diesem Bibelvers möchte ich meine ersten Eindrücke der letzten Wochen in der Pfarrfamilie zusammenfassen. An vielen Stellen zeigen sich die Früchte aus den Samen, die in unserer Pfarreiengemeinschaft vor vielen Jahrzehnten gesät wurden. Herzlichen Dank sage ich für das Vertrauen, das jeder von Euch, in den letzten Jahren in der Pfarrfamilie entgegengebracht hat. Danke auch für das Aufeinander-Hören, für das Miteinander-Gestalten und auch für das Füreinander-Dasein. Damit wir noch weiterwachsen können, braucht es uns alle!

Mit meinem priesterlichen Dienst in dieser Pfarrfamilie versuche ich, den Menschen, die den Glauben verloren haben oder in Distanz zu ihm stehen, freundlich zu begegnen und sie nicht abzuschreiben. Wir haben in Christus einen guten Hirten. Ich nehme mir die Zeit für Wesentliches und Grundsätzliches, die Zeit für Träume und Visionen von einer guten Zusammengehörigkeit in der Gemeinde und einer guten Zusammenarbeit für alle. Ich bin für Euch da, eure Sorgen und Freude mitzutragen. Sie dürfen sich jederzeit für eine pastorale Hilfe an mich wenden. Was ich brauche, ist nur ein hörendes Herz. Vom Herzen hört man besser, und vom Herzen sieht und versteht man besser. Wir brauchen ist eine Herzens-

Gemeinschaft. Ich brauche Euch!

Euer Gebet, Euer Engagement, Eure Hilfe, Eure Kooperation, Euren Beistand und vor allem Eure Anwesenheit in der Kirche. Ich glaube, viele berechtigte Wünsche und Erwartungen können wir nur durch eine gute und vertrauensvolle Mitarbeit in der Pfarrgemeinde erfüllen. Wichtig ist das gute Zusammenwirken mit den ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Gremien und Gemeinschaften, besonders auch in den Gottesdiensten. Wenn wir Hand in Hand zusammenarbeiten und gemeinsam beten, können wir viel für unsere Pfarrfamilie und für das Reich Gottes tun. Ich lade Euch ein, darüber nachzudenken und zu akzeptieren, dass es unsere Pfarrfamilie ist, anstatt sich „nur“ auf seine/ihre Pfarrei zu beschränken. Ich bin überzeugt, dass uns der Heilige Geist hilft, die richtigen Schritte zu gehen. Er wirkt inspirierend, klärend und ermutigend, auch heute und gerade auch in denen, die sich an den verschiedenen Orten und auf den verschiedenen Ebenen unserer Pfarreien engagieren.

Ich freue mich, mit Ihnen in dieser Pfarrfamilie Alteglofsheim-Köfering zu leben und zu wirken. Ich werde mein Bestes zum Wohle der Pfarrfamilie geben. Möge uns und unsere Gemeinschaft der gute Hirte, durch die Fürsprache der Seligen Jungfrau Maria und durch die Schutzpatrone unserer Pfarrkirchen, segnen.

Euer Pfarrer

Pater Joseph Puthussery